



# LANDES-SCHÜTZENVERBAND FÜR NIEDERÖSTERREICH

Landessportleiter LP5 Martin Schubtschik, Bahnstr. 48/5/10, 2345 Brunn/G.

Handy:0664 / 43 56 324, E-Mail: martin.schubtschik@gmx.at, ZVR: 395112688

---

Brunn/Geb., 24.04.2019

## **Bericht März 2018 bis April 2019 für die Mitgliederversammlung am 27.04.2019**

In der laufenden Saison werden wieder die Landesliga in Niederösterreich, als auch der LP5-EFWK österreichweit geschossen. Beide jeweils als Standard- als auch als Schnellfeuer-Bewerb.

Bei der Landesliga LP5-Standard ist die Teilnehmeranzahl mit 36 Schützen leicht gesunken. Beim Schnellfeuer sind heuer 22 Starter zu verzeichnen, somit sind es im Vergleich zum Vorjahr um 2 Schützen weniger.

Ebenso wird der österreichweite LP5-EFWK ausgetragen. Im Standard-Bewerb sind 37 Teilnehmer dabei, bei der Schnellfeuer waren es 25 Schützen. Hier ist die Teilnehmeranzahl in Summe gleich geblieben.

Bei der Landesmeisterschaft in Klosterneuburg wurden 41 Teilnehmer und 7 Mannschaften im Standard-Bewerb sowie 29 Teilnehmer und 6 Mannschaften im Schnellfeuer-Bewerb gezählt. Das ist eine leichte Verschlechterung gegenüber dem Vorjahr.

ÖM Ried/Innkreis 2019:

Sandra Weitersberger konnte ihre Goldmedaille aus dem Vorjahr mit einer überragenden Leistung erfolgreich verteidigen! Unser Frauen-Team mit Sandra Weitersberger, Sonja Jammerbund und Heike Hörmann haben mit neuem ÖR (1018 Ringe) wieder die Goldmedaille geholt und auch erfolgreich verteidigt.

Bei den Männer holte Daniel Kral die Bronzemedaille nach Niederösterreich. Unsere Mannschaft mit den Schützen Daniel Kral, Michael Blattner sowie Christian Bauch holten die Silbermedaille und mussten sich nur den starken Burgenländern geschlagen geben.

Bei den Seniorinnen 1 holte Ulrike Springer die Goldmedaille für Niederösterreich. In der Teamwertung (wurde mangels Mannschaften als Cup gewertet) konnte ein neuer Österreichischer Rekord mit den Schützinnen Ulrike Springer, Margarete Babinsky und Gaby Schweizer aufgestellt werden, was natürlich auch die Goldmedaille bedeutete.

Bei den Senioren 2 holten die Schützen Fritz Macho, Erwin Herzog und Josef Gansterer die Silbermedaille.

Die ÖM und ÖSTM waren seitens der LP5, und auch mit der LP1, seit langem wieder einmal sehr erfolgreiche Bewerbe. Ich danke allen Schützen für die erbrachten Höchstleistungen und möchte das auch als Ansporn für die anderen Schützen nehmen, um im nächsten Jahr wieder so erfolgreich abzuschneiden.

Ich wünsche allen Schützen eine erfolgreiche Sommersaison und freue mich schon wieder auf ein Wiedersehen im Herbst. Danke auch allen Helfern für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Saison.

Schützen Heil!

Martin Schubtschik, LSpL LP5